
質
問

　
　

国
は
強
い
農
業
を
確
立
す
る
た
め
、

経
営
規
模
の
拡
大
、
６
次
産
業
化
、

農
産
物
の
輸
出
強
化
を
進
め
て
い
こ

う
と
し
て
い
る
。
常
総
市
の
最
重
点

事
業
と
し
て
、
常
総
イ
ン
タ
ー
チ
ェ

ン
ジ
周
辺
の
開
発
を
進
め
て
い
く
上

で
、
農
業
の
６
次
産
業
化
や
農
商
工

連
携
に
よ
る
新
商
品
の
開
発
、
販
路

の
開
発
、
Ｐ
Ｒ
を
し
て
い
く
べ
き
と

思
う
が
、
ど
の
よ
う
に
考
え
て
い
る

か
。

答
弁
（
産
業
労
働
部
長
）

　
　

改
め
て
、
認
定
農
業
者
等
を
中
心

に
６
次
産
業
化
へ
の
意
向
や
要
望
等

を
確
認
し
、
検
討
を
進
め
て
い
き
た

い
。
イ
ン
タ
ー
周
辺
の
開
発
計
画
に

つ
い
て
は
、
関
係
部
と
連
携
を
取
り
、

検
討
し
て
い
き
た
い
。

質
問

　
　

近
隣
自
治
体
の
多
く
が
様
々
な
事

業
を
行
っ
て
い
る
。
ア
グ
リ
サ
イ
エ

ン
ス
バ
レ
ー
と
い
う
市
の
命
運
を
か

け
た
事
業
を
行
お
う
と
し
な
が
ら
、

産
業
拠
点
整
備
課
だ
け
が
独
り
歩
き

し
て
、
商
工
観
光
課
も
農
政
課
も
何

の
動
き
も
な
い
。
そ
ん
な
こ
と
で
事

業
を
や
っ
て
い
け
る
の
か
。

答
弁
（
産
業
労
働
部
長
）

　
　

ま
だ
農
林
調
整
の
段
階
な
の
で
、

具
体
的
な
予
算
化
が
で
き
て
い
な
い

状
況
。

質
問

　
　

も
っ
と
積
極
的
に
動
く
べ
き
と
思

う
が
、
市
長
の
考
え
は
。

答
弁
（
市
長
）

　
　

イ
ン
タ
ー
周
辺
の
開
発
だ
け
で
は

な
く
、
常
総
市
全
体
の
こ
れ
か
ら
の

新
し
い
農
業
、
独
自
の
農
業
政
策
が

必
要
と
考
え
る
。

質
問

　
　

市
長
と
し
て
の
強
力
な
リ
ー
ダ
ー

シ
ッ
プ
が
必
要
で
、
執
行
部
も
議
会

も
一
丸
と
な
っ
て
進
め
て
い
か
な
け

れ
ば
な
ら
な
い
と
思
う
が
ど
う
か
。

答
弁
（
安
全
安
心
課
長
）

　
　

イ
ン
タ
ー
周
辺
開
発
、
常
総
市
全

体
の
農
業
振
興
に
向
け
、
万
全
の
態

勢
を
取
っ
て
い
き
た
い
。

常総インターチェンジ周辺

独
自
の
農
業
政
策
が
必
要

「
農
業
の
６
次
産
業
化
と
農
商
工
連
携
に
つ
い
て
」　

吉
原 

光
夫
議
員

質
問

　
　

大
規
模
災
害
が
起
き
た
時
に
司
令

塔
を
一
つ
に
し
な
い
と
問
題
が
起
き

る
と
い
う
こ
と
か
ら
、
常
備
消
防
を

一
元
化
す
る
と
い
う
こ
と
だ
が
、
平

成
19
年
に
一
元
化
が
白
紙
に
な
っ
た

経
過
が
あ
る
。
石
下
地
区
に
は
水
海

道
地
区
を
西
南
広
域
に
入
れ
た
ほ
う

が
良
い
の
で
は
な
い
か
と
い
う
考
え

の
方
も
い
る
。
西
南
広
域
の
１
人
当

た
り
の
負
担
金
は
約
１
万
３
０
０
０

円
、
常
総
広
域
は
約
１
万
７
０
０
０

円
で
何
を
メ
リ
ッ
ト
と
し
て
い
る
の

か
。
進
捗
状
況
及
び
詳
細
に
つ
い
て

説
明
を
求
め
る
。

答
弁
（
企
画
部
長
）

　
　

茨
城
消
防
救
急
デ
ジ
タ
ル
無
線
及

び
高
機
能
共
同
指
令
セ
ン
タ
ー
の
整

備
に
影
響
を
及
ぼ
す
こ
と
か
ら
、
一

元
化
へ
の
ゆ
る
ぎ
な
い
方
針
を
求
め

ら
れ
、
一
元
化
を
進
め
た
。
常
総
広

域
臨
時
管
理
者
会
で
は
、
石
下
地
区

加
入
に
伴
う
全
て
の
費
用
は
常
総
市

が
永
久
に
負
担
す
る
こ
と
が
編
入
の

条
件
と
さ
れ
た
た
め
、
常
総
広
域
組

合
議
長
に
組
合
議
会
で
議
論
し
て
も

ら
え
る
よ
う
働
き
か
け
を
依
頼
し
た
。

質
問

　
　

な
ぜ
負
担
金
の
問
題
を
踏
ま
え
て

デ
ジ
タ
ル
化
の
問
題
を
論
じ
な
い
の

か
。
負
担
金
の
こ
と
を
ど
う
考
え
て

い
る
の
か
。

答
弁
（
市
長
）

　
　

合
併
当
初
か
ら
常
総
広
域
に
一
元

化
す
る
と
い
う
方
針
と
な
っ
て
い
る
。

質
問

　
　

全
て
の
費
用
負
担
を
求
め
ら
れ
て

も
進
め
る
の
か
。
西
南
広
域
と
常
総

広
域
を
合
併
す
る
こ
と
は
で
き
な
い

の
か
。

答
弁
（
市
長
）

　
　

全
て
の
費
用
を
永
久
に
持
て
と
い

う
条
件
は
拒
否
し
た
。
現
状
で
は
一

元
化
の
可
能
性
は
非
常
に
低
い
。
広

域
の
合
併
は
、
常
総
広
域
の
管
理
者

が
西
南
広
域
に
提
案
は
し
た
が
、
西

南
広
域
の
管
理
者
の
意
向
で
今
す
ぐ

動
く
状
況
に
は
な
い
。

下妻消防署　石下分署

どうなった！？
　　　　常備消防一元化

「常総地方広域市町村圏
事務組合への一元化につ
いて」　風野 芳之議員

６

掲載できなかった質問 ・常総市の一体感の構築について

掲載できなかった質問 ・新年度から小学４～６年の希望者の学習を指導員が個別に手助けをする「常総ほっとサタデー」について
・常総市はさらなる隣接市町との合併を考えられないか


